

Satlantas Polres Wonosobo Laksanakan Ramp Check dan Pemeriksaan Kesehatan Dukung Keamanan Berjalan Lintas

Nurhidayat - WONOSOBO.JURNALIS.ORG

Oct 17, 2024 - 16:26



Satlantas Polres Wonosobo Laksanakan Ramp Check dan Pemeriksaan Kesehatan Dukung Keamanan Berjalan Lintas

WONOSOBO - Sebagai upaya mendukung kesuksesan pelantikan Presiden dan Wakil Presiden terpilih serta menciptakan kondisi lalu lintas yang aman dan tertib, Satlantas Polres Wonosobo menggelar kegiatan Giat Ramp Check dan pemeriksaan kesehatan bersama sejumlah instansi terkait.

Kegiatan yang berlangsung pada Rabu, 16 Oktober 2024, dimulai pukul 13.00 WIB di area PT Tirta Investama ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam tertib berlalu lintas.

Ramp check, atau pemeriksaan kendaraan secara menyeluruh, merupakan salah satu kegiatan utama dalam operasi ini. Pemeriksaan ini dilakukan untuk memastikan bahwa kendaraan yang beroperasi di jalan raya dalam kondisi layak dan aman. Meliputi pengecekan kondisi teknis kendaraan seperti rem, lampu, ban, serta kelengkapan dokumen kendaraan. Dengan adanya ramp check, diharapkan dapat mencegah potensi kerusakan atau kecelakaan yang disebabkan oleh kelalaian dalam perawatan kendaraan.

Kegiatan ini melibatkan sejumlah pihak, di antaranya Satlantas Polres Wonosobo, beserta anggota dan Dokes Polres Wonosobo. Selain itu, Disperkimhub Kabupaten Wonosobo turut berperan dalam menyukseskan pelaksanaan kegiatan yang merupakan bagian dari Operasi Zebra Candi 2024.

Operasi Zebra Candi 2024 sendiri bertujuan untuk mewujudkan Kamseltibcarlantas yang aman dan nyaman, sekaligus memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai pentingnya keselamatan berkendara. Dalam rangkaian kegiatan ini, selain pemeriksaan kendaraan, juga dilaksanakan pemeriksaan kesehatan terhadap para pengemudi. Hal ini diharapkan dapat menjamin keselamatan para pengendara dan mencegah terjadinya kecelakaan lalu lintas akibat kondisi kesehatan yang tidak optimal.

Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya keselamatan berlalu lintas, sehingga pelantikan Presiden dan Wakil Presiden dapat berlangsung dengan aman, dan terciptanya suasana tertib di jalan raya dapat terwujud. (NoerSobo)